

学校通信 教育目標「元気」「根気」「本気」 令和7年1月29日発行



武藏丘

2月号

鳥山学舎世田谷区立武藏丘小学校 校長 今宮 直樹
世田谷区北烏山 1-47-11 TEL 03-3308-6722
URL <http://school.setagaya.ed.jp/muka/>



春を待つ

副校長 平 裕子

今年の立春は2月3日です。外はまだまだ寒いですが、ふと鼻をつく蝟梅の香りに春も訪れる準備をしているのだと気づかされます。小学校でも、1月30日に新1年生保護者会を行いました。また、1月下旬に3日に分けて、地域支援コーディネーターの方のお力を借りて、近隣の保育園児と5年生が交流会を行いました。なぜ、5年生か。それは年長さんが新1年生になるときに、5年生は新6年生となるからです。保育園児を相手に腰をかがめたり、膝をついたりして声を掛ける姿や、いつもより大きな施設にどきどきしているであろう保育園児の手を取って案内する様子、一人になっている子はいないかと全体を見渡す心遣い、昇降口で別れを惜しむ姿、そのすべてに見ていて温かい気持ちになりました。なかよし班活動（異学年交流）では、リーダーである6年生を頼りにする姿もありましたが、そろそろバトンタッチの時期が来ています。保育園児との交流は、5年生が武藏丘のリーダーになるべく少しづつその自覚を強くするとても良い機会になりました。そして、教員は、環境さえ整えれば、「あれをしなさい」、「これをしなさい」と細かく指示をしなくとも、子どもは目の前にいる人に親切にしようと思うものだと改めて気付かされました。武藏丘の子は本当に優しい。これも温かいご家庭のおかげだとつくづく思いました。